

WIR DANKEN HERZLICH

Für die grosse Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Heimgang unseres lieben

Werner Reichle

in so reichem Masse erfahren durften.

Einen speziellen Dank richten wir an das

- Pflegepersonal Park 2 des Krankenhauses Dielsdorf für die liebevolle Betreuung.
- Pfarrer Mathias Berger und den Mitbewohnern Park 2 für das gemeinsame Gedenken zum Abschied.
- Frau Pfarrer Heike Radtke und Herrn Pfarrer Jürgen Röhlig für die würdige Gestaltung der Trauerfeier.
Die zusätzlichen Glockenklänge waren ganz im Sinne von Werner.
- Hans Marthaler, welcher den Gottesdienst mit seinem Orgelspiel umrahmte.
- Nachbarn und Freunden für die schönen Kränze und Blumen, die tröstenden Briefe und Karten.
- allen die Werner in guter Erinnerung behalten werden und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.



Dällikon, im Februar 2015

Die Trauerfamilie